

formément à la résolution adoptée antérieurement quant à la construction des glaciers, et que ces travaux soient exécutés sous la surveillance du surintendant et selon ses instructions.

—Soumise et lue une opinion des avocats de la Ville au sujet de la demande de "Davies, Limited" pour l'installation dans la ville de Montréal, d'un établissement pour la préparation de la viande et d'un abattoir pour les fins de son commerce.

Sur proposition de M. l'échevin Couture, il est

Résolu: Que toute cette question soit référée à une sous-commission, composée de MM. les échevins Lévy, président, Couture, Bumbray, Paquin et Turner, afin de considérer sérieusement les intérêts de la Ville au sujet de la demande de ladite compagnie, avec prière de faire rapport pour la prochaine séance.

Ajournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte-rendu de l'assemblée spéciale du 26 avril

Son Honneur le Maire H. Laporte occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Vallières, Larivière, Saint-Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Ames, Wilson, L.-A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Nelson, Sauvageau, N. Lapointe, Couture, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin, Duquette et Major.

REQUETES, ETC.

1. De l'inspecteur de la Ville et de l'inspecteur des Bâtisses, informant le Conseil de la convention prochaine de la "American Society of Municipal Improvement".

Référée à la Commission des Finances.

2. Du Conseil Central des Métiers et du Travail au sujet de la municipalisation de certaines franchises et de l'achat projeté de la pompe pour la station du bas niveau.

Référée aux Commissions des Finances et de la Voirie.

3. Des contribuables de la rue Craig, demandant que le nom de ladite rue ne soit pas changé.

4. De la Compagnie de Téléphone de Bellechasse, offrant d'établir un service de téléphone municipal.

5. Des contribuables de la rue Craig, dans le quartier Papineau, au sujet du pavage qui se pose actuellement dans cette rue.

Référée à la Commission de la Voirie.

6. De M. Michel Parent, au sujet des moyens à prendre pour prévenir les accidents par le feu.

Référée à la Commission des Incendies et de l'Éclairage.

7. De l'hôpital Royal Victoria, demandant que deux bornes-fontaines à haute pression, soient placées en face dudit hôpital.

8. De la "Montreal Union Abattoir Co." au sujet du défaut de pression de l'eau aux Abattoirs de l'Est.

Référée à la Commission de l'Aqueduc.

9. De l'exécutif de la "W. C. T. Union of County of Hochelaga" au sujet de la fermeture à bonne heure des buvettes.

10. De M. D.-C. Barker, protestant contre les taxes de livraison des circulaires.

Déposée sur le bureau.

11. Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin SAUVAGEAU, il est

Résolu: Que la Commission de l'Aqueduc soit priée de faire rapport au Conseil sur les moyens à prendre pour protéger plus efficacement contre l'incendie, les ateliers, écuries, boutiques, etc., du département de l'Incineration dans l'Est de la Ville.

12. Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

according to a resolution adopted with regard to the building of said refrigerators; that the work moreover be executed under the supervision of the superintendent, and according to his instructions.

—Submitted and read an opinion of the City Attorneys, anent the request of the Davies Limited Co., to erect in the City of Montreal an establishment for the preparation of meats, and also for permission to build an abattoir,

On motion of Ald. Couture, it was

Resolved: That the question be referred for consideration, to a sub-committee, composed of Ald. Lévy, chairman, Couture, Bumbray, Paquin and Turner, and a report to be made thereon at the next meeting.

Adjourned.

A. LEBLANC,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of Special Meeting held the 26th of April.

His Worship the Mayor H. Laporte, in the chair.

Present: Ald. Vallières, Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Ames, Wilson, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Nelson, Sauvageau, N. Lapointe, Couture, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin, Duquette and Major.

PETITIONS, ETC.

1. From the City Surveyor and the Building Inspector, informing Council of approaching convention of American Society of Municipal Improvement.

Referred to the Finance Committee.

2. From Central Trades and Labor Council anent the municipalization of certain franchises and the purchase of the proposed pump for the low level station.

Referred to Finance and Road Committees.

3. From ratepayers of Craig street, asking that the name of said street be not changed.

4. From Cie de Téléphone de Bellechasse, offering to establish a municipal telephone service.

5. From rate payers of Craig street in Papineau ward, concerning the pavement being laid on said street.

Referred to the Road Committee.

6. From Mr. Michel Parent, concerning means to prevent accidents by fire.

Referred to the Fire and Light Committee.

7. From Royal Victoria Hospital, asking that two high pressure hydrants be placed in front of the hospital.

8. From Montreal Union Abattoir Co., anent the defective pressure of water at the Eastern abattoir.

Referred to the Water Committee.

9. From Executive of W. C. T. Union of county of Hochelaga, anent the early closing of saloons.

10. From Mr. D. C. Barker, protesting against the tax on delivery of circulars.

Laid on the table.

11. On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. SAUVAGEAU, it was

Resolved: That the Water Committee be requested to report to Council on the means to be adopted in order to give better protection against fire to the stables, shops, etc., of the Incineration department, in the north-eastern portion of the City.

12. On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER, it was